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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DE UMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA PERMANENTE 
JUNTO AO SERVIÇO DE URGÊNCIA DO HOSPITAL 
REGIONAL DE ASSIS 

                                                                                                              
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Temos recebido inúmeras menções de 
munícipes que nos informam a dificuldade que a Polícia Militar  encontra 
para preencher os laudos de sinistralidades e ocorrências que demandam 
os serviços de urgência daquela unidade pública de saúde. Este 
procedimento legalmente requerido, é efetuado em pé e nos corredores 
das urgências médicas do Hospital Regional de Assis. 

 
Não pode este Vereador deixar de notar que 

tal situação não só é inadequada do ponto de vista de segurança do 
trabalho, mas é indigna perante profissionais que garantem a boa 
segurança pública da cidade e da região de Assis, devendo a sua 
sociedade garantir na extensão das capacidades públicas os melhores 
meios de trabalho possíveis. 

 
Tal situação poderá ser corrigida se for 

instalada uma Secretaria Administrativa, segregada do espaço de 
atendimento público, dotada de mesa de trabalho e cadeira, rádio-
telefone e computador com acesso à Internet, de modo que o agente de 
segurança pública possa ser primeiramente notificado do 
encaminhamento do sinistrado ou dos sinistrados, quando for o caso de 
serem remetidos pelo sistema público de segurança e emergência e que 
possa posteriormente enviar por Internet, o registro obrigatório da 
entrada do mesmo nas urgências hospitalares, efetuando este 
procedimento em espaço e ambiente condignos e com os recursos 
técnicos suficientes. 
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À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao 
Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da 
Saúde, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de criação de uma 

Secretaria Administrativa Permanente 
junto ao Serviço de Urgência do 
Hospital Regional de Assis? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que 
isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril de 2.008. 
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

              Vereador – PSDB  
 
 
 
 
 
 
 
SK/sk 



 
 


